



Môtier - Vully

Cultes à Môtier

Dimanche 1^{er} novembre, 10h,
culte préparé par Martin Nousis

Dimanche 8 novembre, 10h,
culte préparé par Martin Nousis

Dimanche 15 novembre, 10h,
«Un sillon d'espoir pour devenir responsable», culte préparé par Francesca Farrow

Dimanche 22 novembre, 10h,
culte préparé par Martin Nousis

**Dimanche 29 novembre,
1^{er} de l'Avent, 10h,**
culte intergénérationnel préparé par Francesca Farrow. Invitation à l'Eveil à la foi et participation de Vully Gospel

Cultes à Sugiez

19 novembre, 10h,
home de Sugiez, culte préparé par Francesca Farrow

Permanences - En cas d'urgence

Du 1 au 15 novembre, veuillez faire appel à notre pasteur Monsieur Martin Nousis
076 329 05 43.

Du 16 au 30 novembre, veuillez faire appel à notre diacre Madame Francesca Farrow
076 490 68 35.

Multinationales responsables

Suivant l'invitation du Conseil Synodal, le Conseil de paroisse a décidé de s'intéresser à l'initiative Multinationales responsables.

À travers Pain Pour le Prochain et Action de Carême, les Églises réformées et catholiques font partie des initiateurs de cette votation. Aujourd'hui le site www.eglisespourmultinationalesresponsables.ch référence plus de 600 paroisses de toute la Suisse qui se sont inscrites en soutien à l'initiative.

C'est une façon d'appliquer notre engagement en faveur de la justice pour ce monde, et plus particulièrement d'appliquer cette parole de la Bible: «Ouvre la bouche pour le muet, pour la cause de tous les délaissés. Ouvre la bouche, juge avec justice et défends la cause du pauvre et du déshérité.» (Prov.31.8-9). Pour creuser cette question, une projection du film «**Multinationales: l'enquête**» (40min) suivie d'une discussion, aura lieu **le jeudi 12 novembre, à 20h à l'église de Môtier**. Le thème se retrouvera aussi au cœur du culte du 15 novembre, en lien avec l'habituelle campagne d'Automne de DM-EPER.

Eglises pour multinationales responsables.

Pour notre prochain et la Création

oui le 29 novembre à l'initiative multinationales responsables

NOUS SOUTENONS L'INITIATIVE:
Conférence des Evêques Suisses Église évangélique réformée de Suisse
Réseau évangélique suisse

HEKS EPER mission 21 World Vision

www.eglisespourmultinationalesresponsables.ch

« Silence on frappe »

La compagnie de théâtre de la Marelle revient, et comme à son habitude, elle n'a pas peur d'aborder des thèmes graves. Cette année elle nous parle de violences conjugales – une réalité bien triste, souvent cachée derrière les façades, et dont on prend conscience parfois trop tard. Passer par la fiction et le théâtre pour en parler, c'est une bonne façon de prendre du recul pour se confronter au problème, en espérant que cela nous apprenne à mieux y faire face. La représentation aura lieu **le 27 novembre à 20h à la maison de paroisse**, avec les mesures sanitaires de circonstance.

ASSEMBLÉE DE PAROISSE

Ordre du jour de l'Assemblée de paroisse, mercredi 2 décembre 2020, Maison de paroisse de Môtier, 20h.



1. Procès-verbal de l'assemblée ordinaire du 1^{er} juillet 2020
2. Budget 2021: présentation du budget; fixation du taux Evangélisation Mission et Entraide; rapport de la Commission d'examen des comptes; adoption du budget
3. Election de confirmation de Martin Nouis, pasteur (Art.96 RE)
4. Election du Conseil de paroisse – législature 2021 – 2024 (Art.82² RE)
5. Election de la Commission de révision des comptes 2021 – 2024 (Art.111 CE)
6. Vie paroissiale
7. Divers

Election de confirmation: Le Conseil de paroisse propose aux paroissien-nes de réélire le pasteur Martin Nouis, et de confirmer ainsi son ministère pour une nouvelle période de 5 ans.

Nouvelle législature: les membres actuels du CP, Jean-Paul Folly, Franziska Chervet, Anouk Noyer, Nora Berney, Josiane Bachofner et Corine Bouduban se représentent pour un nouveau mandat. Brigitte Hirschi Lizzola, présidente, ne désirant pas poursuivre son engagement, le Conseil de paroisse est à la recherche d'une candidature au poste de membre du Conseil. Vos propositions, munies de 10 signatures de paroissien-nes, sont attendues au bureau du CP.

La Commission de révision des comptes, composée de Fabrice Chautems, Christian Chuard et Vincent Guggisberg se représente pour un nouveau mandat.

Rencontres et événements

Mardi 3 novembre, 9h15

à la maison de paroisse, rencontre du groupe de lecture de la bible, lecture du livre de Jean

Mercredi 4 novembre 20h

à l'église, répétition du groupe Vully Gospel

Vendredi 6 novembre, 19h30

à Lugnorre, ouverture de la Caverne pour les jeunes

Samedi 7 novembre, 14h,

mariage d'Anne Emmanuelle Simonet et Samuel Fonseca Vicente de Fribourg

Dimanche 8 novembre, 16h30,

à l'église, Éveil à la foi pour les petits, les plus grands et leurs familles

Mercredi 11 novembre 20h

à l'église, répétition du groupe Vully Gospel

Judi 12 novembre, 20h

à l'église de Môtier – projection du film « Multinationales : l'enquête » et discussion - voir l'article

Lundi 16 novembre, 10h

chez Hélène Guggisberg, rencontre du groupe « la prière des mamans »

Mardi 17 novembre, 9h15

à la maison de paroisse, rencontre du groupe de lecture de la bible, lecture du livre d'Ésaïe

Mercredi 18 novembre, 19h

séance du conseil de paroisse

Mardi 24 novembre, 8h30

à la maison de paroisse, rencontre des organistes

Mercredi 25 novembre 20h

à l'église, répétition du groupe Vully Gospel

Vendredi 27 novembre, 20h

maison de paroisse. Théâtre de La Marelle « Silence, on frappe »

Dimanche 29 novembre, 17h

à l'église, concert des Seeland-singers

Mercredi 2 décembre, 20h

à la maison de paroisse, assemblée de paroisse

Suite page suivante

Questions à Martin

En vue du vote de confirmation de **Martin Nouis** comme pasteur, Francesca et Antonin lui ont posé quelques questions sur son ministère, ses découvertes, ses projections :



Antonin: Après deux ans, quelles spécificités particulières à la paroisse du Vully as-tu découvertes? Et comment les vis-tu?

En ayant grandi dans l'Église protestante française, j'étais habitué à une culture d'église minoritaire, qui se concentrait sur le spirituel et n'avait aucune prétention à tenir un rôle public. Mes années à La Chaux-de-Fonds m'ont en partie acclimaté, mais au Vully c'est encore différent. J'essaie toujours d'équilibrer cette tension entre le personnage public dans lequel on peut facilement s'enfermer – et l'importance de ne pas brader la radicalité de l'Évangile qui n'est jamais une parole confortable.

Antonin: Quels sont tes projets pour notre paroisse?

Essayer de prendre soin des 20-40 ans. C'est une tranche d'âge où il se passe beaucoup de choses dans la vie, et où la question de l'église et de la communauté est souvent reléguée en arrière-plan. «On n'est pas contre, mais on ne se sent pas concerné». Je pense que c'est à la fois un manque pour eux – car la vie spirituelle est faite pour irriguer le quotidien – et à la fois pour l'Église qui est comme amputée de cette

belle part. J'aimerais trouver une façon pour qu'ils puissent prendre toute leur place dans la paroisse, et en tirer une vraie satisfaction.

Francesca: peux-tu nous donner un souvenir croustillant vécu au Vully?

Je pense que je garde un souvenir fort de mes deux nuits de Pâques vécues au Vully – la première avec l'Aube Pascale où tu incarnais Marie de Magdala, la seconde en plein confinement, ce feu devant l'église sur lequel, en team, nous avons fondu ce grand cierge avec les restes de bougies offerts. Un autre souvenir particulier: l'aménagement (scout) de la cave-grotte qu'il y a au fond du jardin de la cure. Lors du «camp à la cure» nous en avons fait une chapelle. C'est un lieu où j'aime aller prier.

Francesca: Un rêve pour la paroisse?

Je rêve de trois groupes... qu'un jour, en plus d'Oxy et de la Caverne, il puisse y avoir un groupe de jeunes pour parler de la foi. Qu'un jour, en plus de «chanter pour le plaisir» et le «Vully Gospel» il puisse y avoir un groupe de louange animé par des jeunes. Et qu'un jour il puisse y avoir un groupe de scouts œcuménique au Vully.